

#SÜD-OST 23. November 2022

EVG–Frühstück bei der DB Bahnbaugruppe

Mehr als 40 Kollegen und Kolleginnen der DB Bahnbaugruppe Königsborn, Wahlbetrieb BBG 02, folgten am Montag der Einladung zum EVG–Frühstück.



Bei Kaffee und belegten Brötchen gab es einen regen Informationsaustausch zu aktuellen Themen von der EVG und dem Fonds soziale Sicherung. Die anstehenden Tarifverhandlungen waren allerdings das Top-Thema des Tages.

Heiß diskutiert wurde über den Tarifabschluss der IG Metall und unsere anstehende Tarifrunde und der möglichen Modelle „prozentuale Erhöhung“, „Festbetrag“, „prozentuale Erhöhung mit Mindestbetrag“ und das Pro und Contra bzgl. Einmalzahlung.

Gemeinsam geht mehr! Drei neue Kollegen konnten als Mitglied gewonnen werden.



[Alle Bilder anzeigen »](#)